

## La Kultur Etxea de Arrasate estará terminada hacia finales de este año

R. D./ARRASATE

Aunque aún no se ha anunciado ninguna fecha para su inauguración, la Kultur Etxea de Arrasate podría estar terminada para finales de este año, según han anunciado fuentes municipales. De este modo, los arrasatearras podrán disfrutar por fin de este nuevo edificio cultural, cuyos trabajos no han estado exentos de dificultades, retrasos y aumentos de presupuesto. En total, han sido más de cuatro años de obras en el antiguo convento de San Francisco, que aún conserva su iglesia. Esta actuación supone la reubicación de los servicios hoy en día existentes en el palacio de Monterrón, pero reforzando y mejorando su oferta. En palabras del alcalde, Ignacio Lakunza, Arrasate necesitaba de una infraestructura de estas características para contar con eventos culturales y artísticos de un modo permanente.

### 6,5 millones

El proyecto inicial sufrió varias modificaciones según avanzaban los trabajos, hasta alcanzar un presupuesto de 6,5 millones. El montante inicial de las obras, iniciadas en 2002, era de 3.446.208,55 euros (473,4 millones de pesetas), y tenían un plazo de ejecución de 18 meses. El desvío presupuestario experimentado, como se puede apreciar, es más que notable. Esta llamativa subida es consecuencia de diversos imprevistos. El primero y más importante, el referido a las inesperadas deficiencias estructurales detectadas en el inmueble al poco de iniciarse las obras. El proyecto tuvo que ser modificado al constatarse que los muros (de conservación obligada por su valor histórico-arquitectónico) no se tenían en pie. El año pasado, el proyecto fue sometido a una segunda modificación para construir, entre otras actuaciones, el lucernario o estructura acristalada que cierra el patio central o claustro de San Francisco. Ahora, los trabajos de acondicionamiento de la Kultur Etxea afrontan su recta final. En septiembre se adjudicará el equipamiento y, en noviembre, está previsto empezar con el traslado de los fondos bibliográficos de Monterrón al nuevo edificio. La nueva Kultur Etxea albergará una gran biblioteca, una sala de estudios, hemeroteca, y sala de conferencias, entre otras dependencias.